



ひよこっこ 12月



冷たい風に冬の訪れを感じられる季節がやってきました。子どもたちはそんな冷たい風にも負けず元気に遊んでいます。今年もお世話になりました。ありがとうございます。来年も感染予防対策を行ない、健康に元気よく過ごしていきたいと思います。



12月のひよこ組

室内やホールで遊ぶことが増え、歩くことを楽しんだりハイハイやすりばいで動いたり、ボールを追いかけたり、とにかく元気いっぱいの子どもたちです。動きも早くなり、“できた”時に保育教諭と目が合った時の満面の笑みがとてもかわいいです。機嫌よく遊んでいる中でも、不快な気持ちや寂しさ、不安などをしっかり泣いて知らせてくれます。抱っこやおんぶがまだまだ好きな子どもたちなので、ひとりひとりの気持ちを受け止めながら関わっています。朝のお集まりでは、体を揺らしたり、リズムをとったり、手を叩いたりピアノの音に合わせて参加しています。月齢の低い子は、保育教諭が歌に合わせて子どもたちの体や顔を触ったりなでたりしてスキンシップを楽しんでいます。



1月の予定



5日（木） 始業式



20日（金） 身体測定



23日（月） 内科健診



30日（月） 発表会リハーサル



31日（火） お誕生会

